



一歩一歩確実に、たくましく成長した2学期

2023年も、もうすぐ終わりです。今年はみなさんにとて、どんな年だったでしょうか？年末を迎える、いろいろなジャンルで「今年の〇〇」が発表されています。今年の流行語大賞は「アレ（A. R. E）」、今年の漢字は「税」でした。ちょっとわかったものでは、「今年のひと皿」というものがあり、2023年は「ご馳走おにぎり」だそうです。みなさんにとて、「今年の一番」・「10大ニュース」は何だったでしょうか。



さて、2学期は今日終業式を迎えました。残暑厳しい8月28日から始まった2学期は79日ありました。始業式で「実りの2学期にしてほしい」ということを子どもたちに伝えましたが、今ふり返ってみると、様々な活動、様々な体験、様々な学びがあり、そして様々な挑戦があり、とても充実した2学期になったと思います。323人の子どもたちは一歩一歩確実に、たくましく成長してきています。

* P T A早朝作業…土曜日の早朝より、大勢の方々にご協力いただきました。暑い中での作業でしたが、お陰様で、1時間ほどの作業で学校がとても綺麗になりました。

* 校外学習…地域の様子、働く人たちの様子、そして、文化、歴史などについて、どの学年も、学校を離れて目と耳と肌で感じて学習してきました。

* 秋季大運動会…約1ヶ月の練習の成果で、運動会は大成功。保護者の皆様の温かい声援に、子どもたちはいつも以上の力を發揮することができました。ありがとうございました。

* 甲斐市陸上記録会…自分との戦い。6年生の参加者全員、全力でがんばりました。

* 音楽発表会…今年度は体育館が使用できないため、タブレット端末により、各学年の「合唱」「合奏」の様子をご覧いただきました。

* 稲刈り…10月17日（火）に稲刈りをしました。田植えに引き続き、浅川友一さんのご指導のもと、鎌を使って稲刈りをしました。5年2組の内藤真結さんおお父さんにもお手伝いいただきました。浅川さん、内藤さん、ありがとうございました。

* やはたいもの収穫…3年生が、自分たちが植えた地元自慢の味「やはたいも」の収穫をしました。5年生の米作りと同じく、浅川さんに指導をしていただきながら学校園でやはたいもを育てました。ミカン箱に二箱収穫できました。

* あいさつ運動…児童会本部の人たちが玄関に立ち、本当に気持ちの良い「おはようございます」のあいさつを響かせました。あいさつをした後にジャンケンをしたり、「あっち向いてホイ」をしたり、クイズを出したり、なぞなぞをしたりと、みんなが楽しくあいさつができるような工夫がありました。



いよいよ明日23日から17日間の冬季休業が始まります。健康管理、特に生活習慣に気をつけて充実した意義ある冬休みにしてほしいです。ご指導をよろしくお願いします。

あと10日ほどで新しい年、2024年（令和6年）がやってきます。「一年の計は元旦にあり」と言われますが、新年を迎えるにあたり、家族で1年の目標を決めるのもよいかと思います。2023年が、飛躍の年となることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今学期も本校の教育活動へのご理解ご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。3学期も引き続き、よろしくお願ひいたします。

